
All’emergente Francesco Cordoni il 7° Torneo Nazionale di Tennis
Natale 2020

Il movimento tennistico, in tempo di pandemia, rallenta ma non si ferma. Si è appena concluso a Città S. Angelo, infatti, il 7°
Torneo Nazionale di  Natale  2020,  iniziato il  19 dicembre.  Una manifestazione validata dal  CONI,  perché di  interesse
agonistico e di valenza nazionale, quindi in deroga al DPCM del 3 dicembre 2020, che si è svolta nel pieno rispetto di tutti i
protocolli  previsti  in  regime  Covid-19.  A  contendersi  la  vittoria  finale  ben  250  partecipanti,  provenienti  da  molte  regioni
italiane.

Un torneo che ha incoronato vincitore, del singolare maschile di terza categoria, l’emergente, under16, Francesco Cordoni
che, in una finale combattutissima, risolta solo al tie-break del terzo e decisivo set, ha sconfitto la testa di serie numero uno,
Stefano Chiarito, con il punteggio finale di, 3-6 / 6-4 / 10-8.

Nel  singolare  femminile  la  24enne  Giorgia  Picano,  ex  seconda  categoria,  si  è  affermata  per  6-4  /  6-4  sulla  under12
marchigiana,  Tamara  Ascolani.

Nel doppio maschile, la solida e rodata coppia, Matteo Sordini e Lorenzo Marcone ha avuto la meglio sugli aquilani, Giovanni
Bravi e Paolo Castri, con un secco 6-1 / 6-2.

La coppia tutta marchigiana, Tamara Ascolani  e Anna Tambelli,  si  è aggiudicata la finale di  doppio femminile,  battendo le
atlete dell’Aquila, Maria Antonietta De Simone e Rossella Cantalini, con il risultato finale di 6-2 / 6-0.

Un  risultato di partecipazione e di grande valenza agonistica e sportiva che premia la sapiente direzione dei giudici arbitro,
Silvestro Di Berardino e Gaetano Santoro e Piero Di Girolamo per la compilazione dei tabelloni di gara, un compito delicato e
non proprio facile specialmente in un periodi di emergenza pandemica. Mentre un plauso, per l’impegno sportivo e la
responsabilità, mostrata nel rispetto delle normative Covid, va a tutti i partecipanti.

Didascalie foto:

–       da sinistra, Tamara Ascolani e Giorgia Picano

–       da sinistra, Stefano Chiarito e Francesco Cordoni

–    da sinistra, le coppie Paolo Castri e Giovanni Bravi, Matteo Sordini e Lorenzo Marcone
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CSV Abruzzo, tre incontri online per approfondire le opportunità
offerte dal Servizio Civile
Ancora poco meno di un mese di tempo per candidarsi per uno dei progetti di Servizio Civile Universale promossi dal Centro
Servizio per il  Volontariato Abruzzo  in tante associazioni e amministrazioni locali  della regione. 441  i  posti  totali
disponibili, destinati a ragazzi e ragazze dai 18 ai 28 anni che intendono investire un anno della propria vita per se stessi e
per le proprie comunità.

Per approfondire le modalità di partecipazione ed avere un quadro dettagliato sui singoli progetti disponibili, il CSV Abruzzo
organizza tre infoday che saranno trasmessi in diretta sulla pagina Facebook e sul canale YouTube dell’ente.

Questo il calendario degli appuntamenti:

martedì  12 gennaio,  ore  17:00  –  tutto  ciò  che  c’è  da  sapere  per
candidarsi;
venerdì 15 gennaio, ore 17:00 – presentazione dei 15 progetti inseriti
nel programma “Benessere per tutti e per tutte le età”;
mercoledì 20 gennaio, ore 17:00 – presentazione dei 6 progetti inseriti
nel  programma “Territorio:  sostenibilità,  valorizzazione,  beni  artistici  e
culturali”, destinati unicamente ai ragazzi iscritti al piano Garanzia Giovani
e  pertanto  non  impegnati  in  attività  lavorative  o  percorsi  di  studio  o
formazione.

Tutti gli interessati avranno la possibilità di interagire in diretta con gli esperti del CSV Abruzzo, rivolgendo le proprie
domande attraverso la chat dedicata.

Le domande di partecipazione al bando di Servizio Civile devono essere presentate entro e non oltre le ore
14.00 dell’8 febbraio 2021 attraverso il portale https://domandaonline.serviziocivile.it.

Per informazioni:
telefono: 0862.318637; 0871.330473
e-mail: serviziocivile@csvabruzzo.it
web: www.csvabruzzo.it; www.serviziocivile.gov.it; scelgoilserviziocivile.gov.it

InFormAutismo Roseto: Norme, territorio e interventi riabilitativi.
12 gennaio 2021 – ore 11:00
InFormAutismo Roseto: Norme, territorio e interventi riabilitativi. 12 gennaio 2021 – ore 11:00
Diretta streaming: https://www.facebook.com/autismoabruzzo/live/

Il punto sulla normativa nazionale e regionale, sulle procedure per la presa in carico e sui nuovi setting di intervento definiti
dalla Regione Abruzzo. Il calendario di incontri in tutta la regione riprende il suo cammino e a seguito della pandemia
prosegue con incontri virtuali.
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La settima tappa, la prima virtuale, si terrà domani 12 gennaio alle ore 11:00 e coinvolgerà il Centro di riabilitazione San
Stef.Ar. Abruzzo di Roseto. Dopo i primi 6 incontri in presenza (L’Aquila, Teramo, Chieti, Vasto, Pescara, Pineto) la pandemia
ci impone modalità virtuali attraverso la quale daremo voce alle famiglie, agli operatori del Centro di Riabilitazione di Roseto
e a professionisti  esterni qualificati  nel mondo dell’autismo. Una collaborazione quella tra Autismo Abruzzo onlus e la rete
regionale dei centri  San Stefar importante che ha permesso a molti  utenti  di  attivare percorsi  specifici  di  trattamento, nel
rispetto della normativa vigente e con l’attivazione di budget specifici, senza condizionare o limitare le liste di attesa di altri
utenti.

Gli argomenti che verranno trattati durante l’incontro sono i seguenti:

●  Normativa regionale di riferimento
●  Situazione autorizzativa “Ambulatori dedicati autismo”
●  Attività “ambulatorio dedicato autismo”
●  Supervisione e Formazione a cura del Prof. Vicari Stefano.

Nancy Fazzini volto e voce dell’EXPO in Cina per il made in Italy
con Nicola Convertino

Nancy Fazzini

Una porta di ingresso esclusiva per aprire le porte della Cina al made in Italy, quella realizzata da Nicola Covertino, un Marco
Polo contemporaneo, che, con il Nicola Convertino Management LTD-TRE STAR srl darà il via ad un sistema Europa Cina, a
sostegno delle imprese italiane.

Nei mesi di ottobre e novembre 2021, più precisamente dal 15 al 17 ottobre e dal 5 al 10 novembre ci sarà, infatti, l’evento
fieristico EXPO ITALIA ZHENGZHOU SHANGAI.

 Un vantaggio unico per l’Italia e per il Made in Italy con un’attività che coinvolge un sistema integrato tra governo enti ed
imprese, per il commercio e la distribuzione dei prodotti italiani.

Si parte con 3 giorni di fiera dal 15 al 17 ottobre da Zhengzhou, città di 7 milioni di abitanti, in una regione con 109 milioni di
abitanti,  terzo  polo  commerciale  della  via  della  seta.  A  novembre  6  giorni  di  fiera  a  Shangai,  una  tra  le  megalopoli  più
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popolose al mondo con i suoi 24 milioni di abitanti.

L’evento offre un’occasione che si concretizza per la prima volta ed unica nel suo genere, di essere presenti su un mercato
internazionale con un volume di affari senza precedenti, supportato anche dalle piattaforme digitali più all’avanguardia per il
marketing.

Per una piccola attività, l’esportazione rappresenta una strategia indispensabile e un canale privilegiato per la crescita del
business. La aziende saranno affiancate da una serie di servizi a sostegno dello sviluppo e del mercato italiano in Cina.

Ogni standisti avrà nel pacchetto, oltre l’albergo e il ristorante, una traduttirce, un operatore video, flayers e sdoganamento
dal pagamento delle tasse per la merce.

Il volto e la voce del Made in Italy per la via della seta sarà la cantante autrice Nancy Fazzini, e Indipendent TV, la tv di
Franco de Angelis, con la sapiente regia di Daniele Liberato,  nella rosa dei media scelti per il filmare l’evento.

Avezzano. Nuovi spazi per emozionarci: lavori in corso

Nonostante  il  difficile  contesto  pandemico,  e  nel  pieno rispetto  delle  misure  anti-
covid, proprio a ridosso delle vacanze invernali, sono iniziati – a cura del partner
AMBeCÓ (centro di educazione ambientale di interesse regionale) – i laboratori del
percorso di co-progettazione partecipata delle aree verdi nell’ambito dell’iniziativa
“Nuovi  Spazi  per  Emozionarci”  (si  tratta di  un progetto selezionato da “Con i
Bambini” nell’ambito del “Fondo per il contrasto della povertà educativa minorile”).
In particolare, il primo plesso scolastico coinvolto – grazie al dirigente Marianna
Lostagnaro  e  alle  docenti  Franca  Lucci  e  Loredana  Ursitti  –  è  stato  l’Istituto
Comprensivo Corradini Pomilio di Avezzano, con le classi IA e IG: grazie all’attività
all’aperto, gli alunni hanno potuto iniziare a riconciliarsi con l’ambiente naturale.
Il coinvolgimento delle bambine e dei bambini nelle esperienze di progettazione
partecipata è essenziale perché aggiunge alla molteplicità di interessi e di punti di
vista una specifica visione del mondo e delle cose. Questo percorso è iniziato con
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laboratori  di  conoscenza  di  alcuni  luoghi  della  città,  significativi  per  la  storia  del
territorio  e  poco  conosciuti  e  vissuti  da  parte  soprattutto  dei  più  giovani.
Il ruolo dei bambini è essenziale nella fase di conoscenza del contesto urbano, in
quanto sono analizzatori  ed esploratori  sensibili  della  città,  delle  strade,  dello
spazio pubblico.
In  questo  percorso  di  progettazione  partecipata  viene  facilitato  il  loro
protagonismo, la consapevolezza di se stessi come soggetto sociale, il senso di
appartenenza alla comunità e di identità con i luoghi del loro vissuto, contribuendo
– in questo modo – anche a prevenire fenomeni di disagio giovanile.
In questa prima fase del percorso sono stati elaborati dall’equipe progettuale di
AMBeCÓ laboratori ad hoc per un’indagine conoscitiva della città: dalle aree verdi
ai centri storici, dai monumenti, alle piazze, ai semplici spazi aperti, ai “luoghi” che
raccontano emozioni di esperienze passate.
Ogni luogo abitato ha una sua storia, occorre capire come è fatto, poter leggere le
sue  stratificazioni  nel  tempo,  far  comprendere  alle  ragazze  e  ai  ragazzi  questo
aspetto, facendo però attenzione a dare analoga centralità al loro originale punto
di  vista  per  (ri)scoprire  e  (ri)conoscere  il  territorio  con  i  loro  occhi  e  le  loro
emozioni.
Questa iniziativa – pensata prima dell’emergenza pandemica – appare ora ancora
più calzante per affrontare la sfida dell’abbandono scolastico e favorire un sempre
maggiore  sv i luppo  de l le  potenz ia l i tà  de l la  comuni tà  a  part i re
dall’accompagnamento alla crescita dei bambini in uno spirito di autonomia e di
emancipazione.
Ente  capofila  l’associazione  “L’Aquila  che  Rinasce  –  ETS”  che  coordina  un
partenariato  di  ben  13  realtà,  tra  queste  appunto   AMBeCÓ  –  Ambiente  e
Comunicazione, Fondazione Carispaq, Bambini di ieri e di oggi, Amici dei musei
d’Abruzzo,  Fondazione  del  Centro  sperimentale  di  cinematografia,  Fondazione
dell’ordine degli  psicologi  d’Abruzzo,  Opera nazionale Montessori.  Nel  progetto
sono coinvolti  ben 5 istituti  scolastici  comprensivi  della provincia dell’Aquila: il
Radice-Ovidio  e  il  Serafini-Di  Stefano  di  Sulmona;  il  Corradini-Pomilio  e  il  Collodi-
Marini di Avezzano; il Cesira Fiori di San Demetrio-Rocca di Mezzo.
Il  progetto  è  stato selezionato da Con i  Bambini  nell’ambito  del  Fondo per  il
contrasto della  povertà educativa minorile.  Il  Fondo nasce da un’intesa tra le
Fondazioni di origine bancaria rappresentate da Acri, il Forum Nazionale del Terzo
Settore  e  il  Governo.  Sostiene  interventi  finalizzati  a  rimuovere  gli  ostacoli  di
natura  economica,  sociale  e  culturale  che  impediscono  la  piena  fruizione  dei
processi educativi da parte dei minori. Per attuare i programmi del Fondo, a giugno
2016 è nata l’impresa sociale Con i Bambini, organizzazione senza scopo di lucro
interamente partecipata dalla Fondazione CON IL SUD (www.conibambini.org)”.

http://www.conibambini.org/


E’ nato il Partito Nazionale Rom e Sinti  ”Mistipè”  le  fondatrici
sono 3 donne Rom Italiane
attiviste  per i diritti umani , impegnate  nella lotta  antidiscriminazione .
 “Mistipè “nasce il 4 Dicembre 2020 con atto pubblico in Lanciano Abruzzo. Nasce
dall’esigenza di combattere la discriminazione  e l’odio razziale nei confronti dei
Rom e Sinti in Italia , discriminazione e odio sempre più crescenti e accentuati
soprattutto negli ultimi tempi .

Partito Nazionale Rom e Sinti ”Mistipè”

Mistipè  Nasce   dall’unione  dei  Rom  Abruzzesi  e  Molisani  Italiani  di  antico
insediamento  (presenti in italia già dal 1300 ) per dare dignità al popolo  Rom e
Sinto,  considerato straniero a casa propria che  troppo spesso viene usato come
capo espiatorio  per i mali dell’Italia soprattutto sotto campagna elettorale.
Il Partito Nazionale Rom e Sinto è la risposta alla soluzione di un problema che non 
è più soltanto né culturale e né sociale ma bensì politico, che mancava in Italia. 
Tutti   hanno diritto ad avere un partito che ci rappresenta ora a distanza di più di
700 anni l’hanno anche i Rom . Ma la vera novità  è che il direttivo la maggioranza 
è costituita da donne Rom

Part i to  Nazionale  Rom  e  Sint i
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”Mistipè”

 Il  Programma vede come punti principali:
Rappresentare  i Rom e Sinti nel panorama politico
Riconoscimento del popolo Rom e Sinto come minoranza linguistica
Azioni mirate per incrementare l’inclusione sociale e scolastica dei Rom e Sinti
Azioni mirate per la parità di uomo e donna .
Combattere la discriminazione e l’odio nei confronti dei Rom e Sinti
I menbri del direttivo Nazionale Mistipè sono:
Presidente – Giulia Di Rocco assistente legale, membro del Forum RSC istituito
dall’Unar  presso  il  Ministero  delle  Pari  Opportunità  ,  membro  dell’IRU  –
International Roma Union che rappresenta i Rom al Consiglio D’Europa e ONU,
Commissaario  per la Politica e la Democrazia in Italia per i Rom e Sinti.
Vice Presidente  –   Virginia Morello attivista
Segretario -Anthony Guarnieri  Attivista e studente
Tesoriere –  Concetta   Sarachella  attivista , Stilista e presidente dell’associazione
ROM IN PROGRESS

POSTE ITALIANE:  ANCHE A TERAMO E  PROVINCIA È  POSSIBILE
SPEDIRE PACCHI DA CASA IN TOTALE SICUREZZA 

Poste Italiane

 

Con “Poste Delivery Web” ritiro a domicilio gratuito oppure presso uno dei 93 uffici postali o dei 77 “Punto Poste” abilitati,
senza la necessità di stampare la lettera di vettura
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Teramo, 6 gennaio 2020 – Arriva anche a Teramo e provincia “Poste Delivery Web”, il nuovo servizio di Poste Italiane che
consente la spedizione di pacchi dalla propria abitazione.

In questo particolare periodo di emergenza, la possibilità di compiere delle spedizioni in totale sicurezza direttamente da
casa con ritiro a domicilio gratuito e, da oggi, in modalità “paperless”, ossia senza la necessità di stampare la lettera di
vettura,  può essere utile per limitare le occasioni  di  potenziale rischio di  contagio oltreché vantaggioso in termini  di
oggettiva comodità di fruizione del servizio.

Spedire comodamente dal pc e dallo smartphone con il servizio “Poste Delivery Web” è molto facile e bastano pochi click. È
sufficiente collegarsi  al  sito https://postedeliveryweb.poste.it  o scaricare l’App “Ufficio Postale” e acquistare on line
una o più spedizioni.  

Oltre all’opzione “ritiro a domicilio”, per i pacchi con destinazione nazionale, è possibile anche scegliere di recarsi presso uno
dei 97 uffici postali o dei 77 “Punto Poste” abilitati in tutta la provincia di Teramo.  Per effettuare la spedizione,
sarà sufficiente mostrare all’operatore di  sportelloil  “codice 2D” generato al  termine dell’acquisto,  senza necessariamente
stampare la lettera di vettura.

Poste Delivery Web permette anche di monitorare lo stato della spedizione, dalla partenza fino all’arrivo a destinazione, con
aggiornamenti gratuiti sullo stato dell’invio con e-mail o sms. I clienti che scelgono Poste Delivery Web hanno a
disposizione anche un Archivio dove consultare lo stato delle spedizioni, una rubrica dove salvare e gestire i contatti
preferiti e una sezione bozze dove salvare le spedizioni non concluse.  

 

Con  Poste  Delivery  Web  possono  essere  spediti  pacchi  fino  a  30  kg  di  peso  e  220  cm  come  somma  delle  tre
dimensioni, con una consegna prevista in Italia da 1 a 3 giorni lavorativi successivi a quello di spedizione con il servizio
veloce ed entro 4 giorni lavorativi con la spedizione standard.

TERAMO.  LETTERA  APERTA  DEL  COORDINATORE  TERRITORIALE
DELL’ASSEMBLEA DI  TERAMO
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                                                                                                                                                             Teramo, lì, 06
gennaio 2021

 

Caro D’Alberto,

abbiamo avuto modo di leggere il tuo post in merito alla riunione, via web, tra coloro i quali, esprimendoti a nome della tua
Amministrazione, ritieni essere (apparentemente i soli) Stakeholders esistenti sul territorio e, perciò, (i soli) in grado di
esprimere idee e progetti in merito all’utilizzo dei finanziamenti che arriveranno a Teramo dal Recovery Fund.

Condividiamo il metodo che hai deciso di adottare; ci consentirai, però, di non condividere il merito.

Ciò perché ti sei limitato a convocare solo una parte degli Stakeholders presenti sul territorio e questo, riteniamo, non a
caso, ma per scelta.

La riforma del Terzo Settore (Titolo VII, artt. 55 e seguenti), in applicazione del quarto comma dell’Art. 118 Cost., ha esposto
molto chiaramente modalità e forme nelle quali le Amministrazioni “debbono” (e non “possono”) coinvolgere gli Enti del
Terzo Settore nelle attività di co-programmazione e di co-progettazione. Non fa differenza se dette attività siano più o meno
tecniche  o  specifiche,  istituzionali  o  meno.  Co-programmare  e  co-progettare  significa  sedere  (sempre,  fin  dall’inizio)  allo
stesso tavolo e lavorare (tutti) insieme individuando le soluzioni più idonee. Non è partecipazione quella in forza della quale
l’Amministrazione esamina per proprio conto (o solo con chi vuole) un argomento, ne stabilisce limiti e contenuti e poi,
soltanto poi, li espone ad altri e poi, ancora successivamente, ai cittadini senza che vi sia più la possibilità di incidere
seriamente sull’impostazione delle cose.

Inoltre, ti  ricordo, Cittadinanzattiva è Ente già accreditato dalla tua Amministrazione essendo stata fatta oggetto della
deliberazione di Giunta n.49 del 15 febbraio 2019, con la quale fu approvato il nostro progetto, dedicato alla ricostruzione,
progetto che l’Amministrazione ha ritenuto strategico nel merito e nel metodo proprio relativamente alla qualità della
partecipazione. Un progetto meritorio, tanto da essere citato, in delibera, come modello da seguire.

In questo senso attendiamo fiduciosi di conoscere gli ulteriori sviluppi della tua iniziativa, in attesa che si valuti l’opportunità
di un diretto nostro coinvolgimento.

Cordialità.

 

IL COORDINATORE

Mauro Chilante

Roseto degli Abruzzi.  Befana Solidale
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Befana solidale a Roseto

Continua l’impegno delle  Guide del  Borsacchio,  insieme al  Buon Vicinato,  per
assistere chi ha bisogno in questo periodo di difficoltà.
Abbiamo chiesto ai servizi sociali ed al Banco di Solidarietà un elenco di famiglie in
stato di estremo bisogno.
Grazie a loro siamo riusciti ad avere modo non solo di portare generi di conforto
ma anche giocattoli per minori.
Come sempre agiamo per accendere delle  scintille  di  solidarietà e grazie alla
raccolta fondi continuiamo da quasi 10 mesi a sostenere persone in difficoltà con
contributi affitti, bollette ed acquisto di generi alimentari.
Compriamo  dai  produttori  locali  e  distribuiamo  sul  territorio  a  chi  necessità.
Manteniamo un circolo solidale e ringraziamo le molte attività aderenti che spesso
forniscono valori di merce ben superiore all’acquistato.
Inoltre  grazie  alla  raccolta  della  Casa  del  Popolo  di  Teramo doneremo anche
giocattoli a 60 bambine e bambini.
Un befana solidale con al centro l’aiuto reciproco ed una rete di volontari fantastica
a cui va il nostro ringraziamento.
Ma non ci fermiamo. Abbiamo ancora bisogno di volontari e donazioni. La nostra
forza è il cuore dei cittadini di Roseto e non solo.

La video-testimonianza di Carifermo e Acri sul Covid. Iniziativa
promossa e diffusa da ESBG in tutta Europa
ESBG (European Savings and Retail Banking Group), in collaborazione con Acri (Associazione delle Fondazioni e Casse di
Risparmio Spa) e Carifermo Spa, ha realizzato un video sul ruolo delle banche durante l’emergenza Covid-19.

 

L’associazione che riunisce 885 banche europee ha individuato l’Italia e nello specifico la Cassa di Risparmio di Fermo come

https://www.giulianovanews.it/2021/01/la-video-testimonianza-di-carifermo-e-acri-sul-covid-iniziativa-promossa-e-diffusa-da-esbg-in-tutta-europa/
https://www.giulianovanews.it/2021/01/la-video-testimonianza-di-carifermo-e-acri-sul-covid-iniziativa-promossa-e-diffusa-da-esbg-in-tutta-europa/


modello per raccontare la gestione della crisi.

 

Il video vede la testimonianza di un’azienda calzaturiera che, come molte altre piccole e medie imprese in tutta Europa, è
stata colpita dalla pandemia.

 

Il  Presidente  di  Carifermo  Amedeo  Grilli  si  è  soffermato  sulle  varie  iniziative  a  favore  di  imprese  e  famiglie  avviate  per
contrastare gli effetti negativi derivanti dal Covid-19.

Il Vicepresidente di Acri Gerhard Brandstätter ha fornito alcuni spunti sulle azioni e sulle iniziative tempestive dei loro
membri per la ripresa dell’Italia.

 

Il video è online sul sito di ESBG e sul sito carifermo.it ed è stato diffuso in occasione dell’annuale Retail Banking Conference.

 

L’iniziativa fa parte della serie di video di ESBG che mira a fornire esempi delle banche e delle comunità ove operano in
ambito europeo.

 

 

 


